
（様式第4号）

これまでに頂いた町長直通便について (令和６年４月～６月受付分）

Ｎｏ．

1

2

3

4

5 自治防災課

　私立保育園・幼稚園などを利用している子どもの給食費のうち、副食費について
は、町内・町外の私立園を含めた特定教育・保育施設と新制度未移行園を利用
する、すべての３～５歳児を対象に、月額4,800円を上限に助成しています。一方、
主食費につきましては、国が定める公定価格により費用が定められている副食費
とは異なり、利用されている私立保育園などの基準で定められた金額を、保護者
と各施設との利用契約に基づきお支払いされるものであることから、現時点で公
費による補助を実施することは予定しておりません。
　また、放課後児童会におきましては、保護者会より「もっと外遊びの時間を増や
してほしい」との要望をいただいたことから、平日の外遊びの回数を増やし、夏休
みなどの長期休業期間につきましても、熱中症対策などの体調管理を最優先に
行ったうえで、子どもたちが充実した時間を過ごせるよう、１日のプログラムを作成
していくこととしております。
　いただいたご意見を参考にし、今後も本町にあった子育て支援策を進めてまい
ります。

子育て支援課

叡福寺東交差点の通行規制について
小学生が安心して学校に行けるようにしてほし
い

　ご意見のありました南からの左折進入については、通過交通量調査を実施し、
富田林警察と地元住民による協議のうえ、住宅地内にお住まいの方の利便性を
鑑み決定しております。また、時間帯規制があることについては、広報紙並びに
防災行政無線を通じて徹底を呼びかけ、毎月5日と15日の規制時間帯には児童
が安全に登校できるよう見守り活動を実施しています。

ごはん屋さんを増やしてほしい
　町では、「太子町創業支援補助金」として、太子町でお店などを始めようとする方
に対して必要な経費の一部を助成しています。町にお店が増えるよう富田林商工
会と一緒に取り組んでまいります。

観光産業課

頂いたご意見等の概要 回　答　内　容 担当部署

　公園遊具については国土交通省の「都市公園における遊具の安全確保に関す
る指針」に基づき設置されております。本町では、毎年、１ヶ所ないし２ヶ所の公園
遊具の更新を行っており、宗門池公園については、来年度（令和７年度）に更新を
予定しております。

　現在、プラスチックは月２回、ペットボトルは月１回（７～９月は月２回）の収集を
行っており、収集選別費用としてプラスチックが年間約８８０万円、ペットボトルが
年間約７００万円を要しています。収集回数を増やすことについては、相応の費用
が必要となる為、今のところ、ご要望にお応えする事が難しい状況です。

宗門池公園の遊具の更新について

プラスチックごみ・ペットボトルごみの収集回数
について

地域整備課

環境農林課

私立保育園等の給食費無償化及び放課後児童
会のカリキュラムについて
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12 環境農林課

保険医療課

秘書政策課

子ども医療証について

　町で使用している子ども医療証は、大阪府から示されている基準に準じて作成・
発行していることから大阪府内の医療機関を受診時の手続きなどがスムーズに
行えるというメリットがございます。しかし、長期間に渡り使用する子ども医療証
は、プラスチック製のカード型の方が耐久性があり、利便性が高いことも認識して
おり、近隣市町村の導入状況を注視してまいります。

自治防災課

生涯学習課

　個人宅などの私有地については、各個人で予防などをご対応いただくことになり
ますが、適正な管理がされていない近接農地については町農業委員会より改善
通知文を送付させていただきます。

ヤスデの駆除について

　ＰＬ病院のバス停は万葉ホール前にある「太子町コミュニティバス（たいしのって
こバス）」のバス停に隣接して設置されています。
　道路沿いにある「４市町村コミバス（金剛ふるさとバス）と太子町コミュニティバス
（たいしのってこバス）」のバス停にも表示して欲しいとのご要望については、PL病
院との協議に基づき同バス停の壁面にその旨の掲示をすることで対応してまいり
ます。

PL病院無料送迎バスの表示について

太子中央線の大型トレーラーの規制等について

　早朝大型トレーラーがスピードを出して走行することについては、町がトラック会
社に対し指導などを行うことは出来かねますが、安全走行などにご協力いただくよ
う依頼して参ります。また、ゾーン30などの速度規制や通行規制は、所管が警察
ですので、いただきました意見を警察と共有してまいります。

生涯学習センターに落ち着く場所を作ってほし
い

　転落防止などの安全対策について、他のバス停も含め確認し対策をいたしま
す。
　ダイヤの見直しについては、今後も運行状況や利用状況と住民のみなさまのご
意見を踏まえながら太子町地域公共交通会議において検討してまいります。

和みの広場バス停留所藤棚の日除けネットに
ついて

科長神社前のバス停近くの溝について
コミュニティバス運行時間見直しについて

地域整備課
　藤棚は当初日除けとして設置しましたが、まだ成長過程であり、日除け効果が
十分に見られない事から日除けネットを設置しています。成長に効果が見られれ
ば、日除けネットを撤去する予定です。

　生涯学習センター内には落ち着ける場所として、図書館の自習室などがござい
ますが、限られたスペースを有効に活用できるよう設計していますので、新たに休
憩場所を設けることは出来ません。今後も皆さんが快適に利用できるように、引き
続き管理を行ってまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

地域整備課
秘書政策課


